

# ふるさと通信 Vol. 96

2019年1月



あけましておめでとうございます！年末からの寒波もたいしたことなく、おだやかなお正月を迎える事が出来ました。今は積雪も20cm程で、なんだかちょうどよい感じ？初めて積もったのが12月28日ということでちょっと記憶に無いくらい遅い冬の到来でした。反動でドカ雪がこなければいいんですが。さて、今年も元号も変わる新しい時代の幕開けとなる年です。当農場も色々新しいことにチャレンジして、皆様に楽しい話題とおいしいお米をお届けしたいと考えておりますので、何卒よろしくお願いいたします！新しい年が皆様にとって輝かしい1年となりますようお祈り申し上げます。



雪国ではめずらしい快晴の元旦でした！

日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ  
“有機栽培米の金谷農場”で発信中です！

<https://www.facebook.com/kanayafarm.jp>



11月に蒔いた緑肥の種も可愛い芽を出しました！

春にすき込んで土作りに生かします。



年末に家族で京都へ行ってきました。中学の修学旅行以来でしたが、趣のある和の空間と、荘厳な建築物の迫力がとても印象深く、とても良かったです。



1月のオマケは、自家製味噌です！近年、ますます発酵食品の様々な効能が注目されています。健康に直結した伝統の食文化ってすごいなあと思いますね。これから本格的な冬を迎えますが、流行の風邪等召されませんようご自愛下さい。

2019年1月3日

ホームページ：<http://www.kanaya-farm.jp/>

金谷 武志

Eメール：[info@kanaya-farm.jp](mailto:info@kanaya-farm.jp)